

BIOWEG ist Landessieger Niedersachsen im Unternehmenswettbewerb der KfW

Frankfurt am Main 20.10.2023. Der KfW Award Gründen zeichnet innovative Unternehmen aus ganz Deutschland aus. In einer feierlichen Prämierungsveranstaltung am gestrigen Abend in Berlin wurden die Preise vergeben. Je ein Unternehmen pro Bundesland wurde prämiert. BIOWEG aus Quakenbrück geht als Landessieger Niedersachsen aus dem Wettbewerb hervor.

Der Vorstandsvorsitzende der KfW, Stefan Wintels: "Die erfolgreiche Transformation von Wirtschaft und Gesellschaft sowie die Stärkung Deutschlands als Technologiestandort erfordert echten Unternehmergeist. Mit dem KfW Award Gründen möchten wir nicht nur erfolgreiche Gründerteams auszeichnen, sondern auch dazu beitragen, dass der Mut zur Selbstständigkeit öffentliche Anerkennung erhält. Ich gratuliere den preisgekrönten Teams herzlich; sie sind mit ihren innovativen Lösungen Vorbilder in diesem #Jahrzehntderentscheidung. Die KfW wird als Transformations- und Förderbank junge Unternehmen - vom Handwerk bis zu Hightech - auch in Zukunft tatkräftig unterstützen und somit das Ökosystem in unserem Land für junge Unternehmen stärken."

BIOWEG, gegründet von Dr. Prateek Mahalwar und Srinivas Karuturi im Jahr 2019, hat eine Lösung gefunden, um Mikroplastik in Produkten zu ersetzen. Denn in Alltagsprodukten wie Kosmetika, Pflegeprodukten, Haushaltsprodukten und landwirtschaftlichen Beschichtungen sind Mikroperlen/Mikropulver und auf synthetischen Polymeren basierende Texturierungsmittel üblich. Leider gelangen sie über die Abwässer und die Ozeane, über Fische und Meeresfrüchte zurück zu den Menschen. Mikropartikel enthalten schädliche Giftstoffe und sind so klein, dass Filter sie nicht aufhalten können. BIOWEG hat funktionale Materialien aus fermentierter Zellulose geschaffen und bietet damit eine umweltbewusste und hochfunktionale Alternative zum bisher zugesetzten Mikroplastik, ohne die Leistung der hergestellten Produkte zu beeinträchtigen. Dieser innovative Ansatz verwandelt minderwertige Agrarabfälle in hochwertige Inhaltsstoffe mit vielfältigen Anwendungsmöglichkeiten und fördert eine nachhaltige und umweltfreundliche Zukunft.

Dr. Prateek Mahalwar: "Dass Mikroplastik im menschlichen Körper entdeckt wurde, ist ein Alarmzeichen, das sofortiges Handeln erfordert. Es ist richtig, dass in der EU ab 2028 Mikroplastik verboten wird. Jetzt sind Unternehmen gefragt, innovative Produkte und nachhaltige Geschäftsmodelle zu entwerfen Wir haben bereits eine Lösung gefunden und treiben damit eine Revolution voran. Im Namen des gesamten BIOWEG-Teams bin ich zutiefst geehrt, den KfW Award für Niedersachsen entgegenzunehmen."

Mehr über den Landessieger unter www.bioweg.com. Ein Foto des Unternehmens ist zum Download eingestellt auf www.peperoni.berlin/kfw.

Ausgewählt wurden die Preisträger in einem mehrstufigen Verfahren von einer erfahrenen Jury mit erfahrenen Personen aus der KfW, Förderinstituten, Wirtschaft, Politik und Medien. Sie bewerteten die Geschäftsideen nach ihrem Innovationsgrad, ihrer Kreativität und der Übernahme gesellschaftlicher bzw. ökologischer Verantwortung. Am Wettbewerb teilnehmen konnten Unternehmen aller Branchen ab Gründungsjahr 2018. Das Preisgeld beträgt 1.000 Euro.

Als Landessieger hat sich BIOWEG auch für den Preis des Publikumssiegers qualifiziert. Dieser ist mit weiteren 5.000 Euro Preisgeld verbunden. Bis einschließlich Freitag, 10.11.2023 kann unter www.fuer-gruender.de/kfw-award-gruenden-publikumspreis für den Publikumssieg abgestimmt werden.

Pressekontakt:

Carmen Vallero, KfW Award Gründen c/o Peperoni Werbe- und PR-Agentur GmbH, Friedrichstr. 23A, 10969 Berlin, Tel. 0179-54 53 972, kfw award@peperoni.berlin